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SESION EXTRAORDINARIA N"72 CONCETO MUNICIPAL 

En Buin, a fecha 8 de Octubre de 2011, siendo las 12:07hrs., se da 
inicio a la Sesión Extraordinaria N V 7 2  del Concejo Municipal, Presidida por el 
Alcalde SR. RODRIGO ETCHEVERRY DUHALDE actúa como Ministro de Fe y 
Secretaria del Concejo Municipal (S) SRA. IRMA VARGAS REINOSO, asiste el 
Director de Secpla SR. CHIRISTOPHER COLLINS SUAREZ, la Directora de 
Administración y Finanzas [S) y Directora de Transito, SRA. N. VIVIANA VARGAS 
SANDOVAL. 

CONCETALES ASISTENTES: 

TERCER CONCEJAL :SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
CUARTO CONCEJAL :SR. RAMON RUBIO MIRANDA 
SEXTO CONCEJAL : SR. EUGENIO ROLLANO ESPINOZA 

TABLA: 

1.- Aprobación  y Observac iones  a Actas: 

11.- Cuenta Alcalde: 

1.- ALCALD~A, PRESENTA PRESUPUESTO MUNICIPAL AÑO 2012 Y SUS 
MODIFICACIONES, LOS PROGRAMAS DE INVERSIÓN 
CORRESPONDIENTES Y LAS POLÍTICAS DE RECURSOS HUMANOS Y DE 
PRESTACIONES DE SERVICIOS MITNICIPALES. 

El Sr. Alcalde, le indica a los Concejales que tendrán que trabajar 
bastante las próximas semanas, porque en conjunto con el Presupuesto Municipal 
esta el PADEM, que fue entregado la semana pasada, por lo que sugiere que 
trabajen por equipos ya que no todos los Concejales tienen la misma disponibilidad 
de tiempo, además el PADEM debe estar aprobado el 15 de Noviembre y el 
Presupuesto Municipal el 15 de Diciembre, por esta razón se debe dar prioridad al 
PADEM que se  aprueba antes, pero de todas maneras el Presupuesto demorará 
bastante, porque la idea es que se  desglose y se  analice cada ítem, sobre todo el 
análisis de las noticias que se  recibirán durante la próxima semana, debido a los 
aportes que va haber en educación, lo que significará para la Municipalidad un 
ahorro de traspaso de fondos directos, por otro lado el aumento del Fondo Común 
Municipal en donde s e  va a inyectar una cantidad grande de recursos. 

El Concejal Sr. Ramón Rubio, señala que fue a una reunión a la SUBDERE 
donde comento con el Sr. Carlos Melleli sobre el Fondo Común Municipal 
proyectado y el que se va a entregar como anticipo. El monto asignado deben 
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revisarlo en la pagina del SIM e irse a Municipalidades, por otro lado él le pregunto 
a Carolina y le dijo que en el caso de Buin le correspondía un determinado monto. 

El Sr. Alcalde, le señala que se  deben recopilar los antecedentes lo más 
rápido posible para que en la primera reunión de trabajo los tengan, por lo que día 
martes se  deben colocar de acuerdo para fijar la primera reunión de Presupuesto. 

El Concejal Sr. Ramón Rubio, pregunta quien es la persona que sube la 
información al SIM, porque no se  incluyo la deuda de la luz y la de agua ya que 
aparecen en O, y en el caso de nuestra Comuna, puede influir reteniendo el 
anticipo. 

La Sra. Viviana Vargas, pregunta si es el Balance de Ejecución, porque lo 
que se sube es el aporte al fondo Común. 

El Concejal Sr. Ramón Rubio, señala que hay un detalle de todos los 
presupuestos Municipales. 

El Sr. Alcalde, señala que es una información que recoge la SUBDERE, y 
para que quede claro respecto a esa información, se tiene un cálculo, el cual está 
pagado lo que corresponde a Diciembre a Septiembre de la luz. 

El Concejal Sr. Ramón Rubio, indica que no se ha subido. 

La Sra. Viviana Vargas, señala que es porque esta pagado. 

El Sr. Alcalde, señala que lo anterior es  lo pendientes, pero hoy se tiene 
una claridad en cuanto al consumo real y así poder firmar las deudas reales y no 
las que dice la CGE, por lo que en base a eso se puede estimar cuanto es lo que se  
debe realmente. 

El Concejal Sr. Ramón Rubio, señala que se  debe subir la información 
porque en la página aparece con O y eso podría perjudicar a la comuna. 

El Sr. Alcalde, señala que el martes se coloquen de acuerdo con la 
reunión de presupuesto, aunque a él le gustaría que la primera fuera el viernes 
después del Concejo, para que se  ordenen en la forma de trabajar en el 
presupuesto y afinar algunos detalles generales, y desde esa en adelante se  
programan las demás reuniones. 

El Concejal Sr. Ramón Rubio, señala que se iba a presentar la 
Modificación Presupuestaria. 

El Director de Secpla, indica que en la citación solamente sale la 
presentación del Presupuesto Municipal 2012 y sus modificaciones, pero estás 
hacen referencia al presupuesto. 
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El Concejal Sr. Miguel Araya, señala que quedo presentada ayer y se 
quedo de enviarla por correo para así aprobarla el próximo viernes. 

El Concejal Sr. Ramón Rubio, indica que deben enviarla porque de lo 
contrario no se podrá sacar los recursos para la Fiesta de los Funcionarios 
Municipales ni los 29 millones del proyecto de la Piscina de Maipo. 

La Sra. Viviana Vargas, señala que se enviara por correo, donde 
aparecen los cinco millones para la actividad de los Funcionarios y los 29 millones 
del proyecto. 

El Sr. Alcalde, señala que la modificación presupuestaria quedó 
presentada y pide que la envíen por correo electrónico a los Concejales. 

Siendo las 12:20hrs.se cierra la Sesión. 
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